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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

Al Presidente del Consiglio regionale del Lazio  

On. Antonello Aurigemma 

SEDE 

OGGETTO: Disagi sulla tratta ferroviaria FL7 Roma – Formia. Segnalazioni inerenti le corse 
dei treni regionali.  
 
 

Premesso che 

la Regione Lazio ha tra i suoi compiti la programmazione e amministrazione dei servizi inerenti 

il trasporto ferroviario di interesse regionale e locale;  

sul nodo di Roma convergono le 8 linee regionali di proprietà statale gestite da Rete Ferroviaria 

Italiana mentre la gestione del servizio di trasporto ferroviario, finanziato in larga parte dalla 

Regione Lazio, è affidata a Trenitalia;  

la linea FL7 che collega Roma Termini con stazione di Formia – Gaeta è una tratta che registra 

un elevato numero di pendolari che si spostano per motivi principalmente di lavoro e di studio;  

ricordato che 

già proprio sulla linea FL7 è in fieri un’interrogazione consiliare per conoscere quale azioni 

come Regione s’intenda porre in essere per limitare il ripetersi di guasti e problemi tecnici che 

arrecano disagi ai pendolari;  

visto che 

è stato di recente frequentemente segnalato dai pendolari che la tratta del treno regionale 

Roma - Formia delle ore 23:11 è stata ridotta a Roma – Priverno;  

tenuto conto che 

prima della riduzione i tempi di percorrenza della tratta Roma – Formia erano di circa 90 

minuti, mentre allo stato attuale i pendolari sono costretti per raggiungere Formia ad utilizzare 
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un mezzo Cotral da Priverno con un prolungamento dei tempi di percorrenza di circa altri 60 

minuti per un totale di due ore e trenta minuti;  

atteso che  

l’area pianificazione, programmazione e gestione del trasporto ha tra le sue funzioni il monitoraggio del 

sistema dei servizi ed è competente nelle funzioni riguardanti il sistema ferroviario regionale;  

 

Tutto ciò premesso e considerato, 

 

INTERROGANO 

Il Presidente della Regione Lazio e l’assessore Ghera 

PER CONOSCERE 

Quali azioni s’intenda intraprendere per evitare disagi e problematiche varie ai pendolari della tratta 

regionale Roma – Formia costretti nelle ore notturne a scendere nella stazione di Priverno – Fossanova 

e raggiungere Formia tramite mezzi Cotral con considerevole ed inopportuno aumento dei tempi di 

percorrenza.   

 

 

Roma, 30/01/2024 

Il Consigliere Regionale 

Salvatore La Penna 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




